
東北学院大学の改革に関する意見箱 回答 

№ 2024-032 

投書日 2024/11/20 

タイトル 学生のファッションとしてのピアスについて 

投書内容 お世話になります。現代においてファッションも多様化しており、タ

トゥーや男性の金髪や茶髪、耳たぶへのピアスも一般化している今日（こ

んにち）です（社会人としては男性は、一般職場ではほぼ NG ですが）。

今月 11 月のいつかは正確に覚えておりませんが、男子学生でセプタム

（牛の鼻輪のようなピアス）、口ピアス、そして金髪にしている学生を五

橋キャンパス内で見かけました。就職活動時にはそれらも止めるものと

思われますが、学生としてアルバイトを行う場合、特に接客を伴う仕事

の場合には、それらも不利に働くものと思われます。そこで、東北学院大

としての、タトゥーやピアスへの見解につきまして、ご教示賜りたく宜

しくお願い申し上げます。 

回 答 日 2025/1/24 

回  答  学生のタトゥーやピアスについて、大学として禁止しておりません。 

一方で、学生各々が社会的常識に照らし、状況と場所に応じて適切に

判断していくべきであると考えております。 

 


